

625021

La rubia de calle Kennedy bailará boleros en el ICTUS

Al estilo de La Manivela, con un escenario negro y viejos boleros, es el próximo estreno que hará el grupo Ictus en la sala "La Comedia".

Muy "para callado" los actores contaron que los episodios se ambientan en una casa del barrio alto, en el Paseo Ahumada, en un conocido hotel de lujo y en una clínica. Según Claudio di Girolamo, director de la obra, "no se pueden contar detalles porque gran parte del encanto del espectáculo se basa en la sorpresa".

Mientras hablaba preparaba cuidadosamente la corona de la Reina de América, uno de los personajes.

Cinco episodios conforman la obra: Angelitos Negros, Vereda Tropical, Contigo en la Distancia, Noche de Ronda y Toda una Vida, con sus respectivos subtítulos Adagio, Alegreto a modo de danza, Fuga, Andante con moto y, finalmente, Alegro. Respecto a los subtítulos Nissim Sharim expresó que "reflejan la intencionalidad y ritmo de cada capítulo con un nombre musical".

"Chile, lindo país esquina con vista al mar" es una ironización a situaciones y hechos contingentes de Chile y América. Por ejemplo, el consumismo, la falsa dignidad, la moral barata o "moralitas" y otras cosas más", expresó la actriz Delfina Guzmán.

La obra está basada en relatos de Marco Antúnez de la Parra, Darío Osse y Jorge Galardo sobre la cual se agregó el aporte de cada integrante de Ictus. De esta manera conformaron una creación colectiva donde "el ingenio de uno se mezcla con la picardía de otro". En total intervienen doce personas en el espectáculo, las cuales se ocupan indistintamente de la iluminación, el sonido, la tramoya e incluso de una batería...

PREMIO "OLLANTAY"

El tiempo que permanezca en cartelera la obra lo determinará el público, pero obligadamente deberán suspenderla en marzo cuando viajen a representar a Chile en el Festival Iberoamericano de Teatro a celebrarse en

Sevilla, España, el 10 de ese mes.

Claudio di Girolamo recibirá el galardón "Ollantay", el 27 de este mes en Venezuela, otorgado por el Centro de Creación e Investigación Latinoamericana. El año pasado el premio fue dado a la compañía uruguaya "El Galpón".

Este mismo centro de teatro eligió al grupo Ictus para que compita en el Festival de Sevilla, donde se encontrarán delegaciones de Argentina y Brasil entre otros países latinoamericanos. "En España probablemente actuaremos en unas seis o siete ciudades, por lo cual permaneceremos un mes y medio en la Madre Patria", dijo el director de Ictus.

En estos momentos el grupo se encuentra trabajando a todo vapor para presentar la obra el viernes 27. Respecto al precio de la entrada, "aún no está resuelto, pero es probable que sean alrededor de \$ 150", manifestó Delfina Guzmán, quien agregó "que la obra está destinada a todo tipo de público, pero estoy seguro que llegará muy especialmente a la gente joven".

VUELVE A LA TELEVISIÓN

La televisión es otra de las metas de Ictus. "Hemos preparado tres programas, pero esperamos completar un paquete para ofrecerlo a los canales", dijo Nissim Sharim. "Seguramente lo tendremos para marzo", precisó Delfina Guzmán.

Cabe recordar que hace algunos años fueron un éxito en la televisión con su programa humorístico



REHEARSAL EN UN TEATRO. Nissim Sharim, Delfina Guzmán y Claudio di Girolamo.

La Rubia de calle Kennedy bailará boleros en el ICTUS.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Rubia de calle Kennedy bailará boleros en el ICTUS. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)